

環境変化を新たな挑戦の機会に

日本代協 第13回日本代協コンベンションを開催



小田島会長

冒頭で挨拶した小田島会長は、代理店を取り巻く内外の状況について、「私たちを取り巻く環境は、人口減少や自然災害の激甚化と頻発化など、短期間では到底解決できない問題と、昨今の保険会社不祥事問題からの信頼回復、そして顧客本位の業務運営の高度化、業務品質のさらなる向上など喫緊の課題が重なり合っている」と述べたうえで「損害保険業界は考え方、経営スタイルの大変革期を迎えている」と指摘。そのうえで「この環境変化を新たな挑戦の機会とし、自社のお客様が求める安心を私たちの仕事を通して、信用・信頼

とともに形にしてること
は、保険が果たす役割を
社会に広くお知らせすること
に繋がるはずだ」と
の思いを示した。

来賓挨拶した金融庁の
下井保険課長は「保険は
社会に欠くことのできない
インフラであり、また
そのインフラを維持する
うえで、損害保険会社だけ
ではなく代理店の皆様
が日頃からたゆまぬ努力
をされてこられたのも承知
している」と述べながら、
損害保険業界への理解を示し
たうえで、昨今相次いだ
不適切事案については、「直接不適切行為にかかる
損害保険業界全体に対し、社会
から厳しい目が向けられ
ている」と指摘。そのう
えで業界全体に対して
「今後、あらためて何が
損害保険における顧客本
位の業務運営なのかとい
う観点に立ち返り、顧客

ニーズに的確に応えた庭の高い保険サービスの提供等を通じて、損害保険業界として一刻も早く社会からの信頼を取り戻していくことが重要だ」として、信頼回復への取組みを求めた。

環境が変化している。た、昨今の不祥事をえた損害業界も、新ルールをこれから熱いていかなければいけない。このような事象は代理店の皆様にと、も例外ではないなかで、今回のコンベンションは、理店価値「これからは理店が目指す道」はまさかの時代にふさわしいテーマだ」と述べてしまひました。

代理店の役員任期中に代協かう人がい終えたとでも現役協会員とためにがんいう意識みたい」といひ、第一部の取組みや特介しつ今後あるべき方向性について考察した
介護福祉業持つライフアこれまで、企所向けの研修会で左官業成システムを伝えるようになら者や女性うつたとい「当社の取り頭の中で交換して参

うれば嬉し
。ネルディス
に行われ、株
ステージの
表(三重県代
会社リースの
表(東京代協)
店価値)こ
店が目指す
マに、自社
特徴などを紹
の代理店の
性などにつ
る。業界に強みを
マージ社は
護福祉事業
会を累計6
確保するなど
ほか、同業
ホームペー
総合保険。

日本代協（小田島綾子会長）は11月15日 東京・港区のグランドツリーハイ東京会場で第13回日本代協「ンベンションを開催した。「ンベンションは小田島会長の挨拶で始まり、次いで来賓として金融庁監督局の下井善博保険課長、損保協会の大知久一専務理事が挨拶。その後、式典や基調講演、パネルディスカッションなどが行われた。

日本代協（小田島綾子会長）は11月15日 東京・港区のグランドツリーハイ東京会場で第13回日本代協「ンベンションを開催した。「ンベンションは小田島会長の挨拶で始まり、次いで来賓として金融庁監督局の下井善博保険課長、損保協会の大知久一専務理事が挨拶。その後、式典や基調講演、パネルディスカッションなどが行われた。

卷之三

新日本保險新聞

(損保版)

第1~4月曜日発行
発行所 新日本保険新聞社
大阪市西区靱本町1丁目5-15
(郵便番号550-0004)
電話 (06) 6225-0550 (代表)
FAX (06) 6225-0551 (専用)
購読料 1か月2420円
(消費税、送料込み)
©新日本保険新聞社 2024

77th
Anniversary
since1947

何が顧客本位の業務運営なのかに立ち返つて